

Nota de Premsa
Calvià, 18 de enero de 2023

CALVIÀ ANUNCIA UN NUEVO EVENTO DEPORTIVO EN SEMANA SANTA EN COLABORACIÓN CON LA FUNDACIÓN VICENTE DEL BOSQUE

El anuncio se ha realizado en el marco de la Feria Turística FITUR y supondrá un mínimo de 1.500 pernотaciones al inicio de la temporada

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, ha mantenido un encuentro con Vicente del Bosque, que preside la fundación que lleva su nombre y que promueve el deporte como herramienta de transformación social, a través de programas educativos para jóvenes con discapacidad intelectual y familias en riesgo de exclusión, y que organiza eventos deportivos en esta misma línea.

En junio, durante 4 días, se lleva a cabo en Calvià el Torneo MIFC que organiza la Fundación Vicente del Bosque y en la que colabora el Ajuntament de Calvià, que supone más de mil pernотaciones, de las cuales un 53% son internacionales, y hoy han **anunciado una nueva actividad** que se llevará a cabo en el municipio al inicio de la temporada, como evento que contribuirá a la desestacionalización. Se trata de un nuevo **Torneo de Fútbol Femenino 'Women's Tournament'**, que tendrá lugar en la Semana Santa de 2023, del 5 al 9 de abril, y que supondrá un mínimo de 1.500 pernотaciones durante 5 días. El evento incluirá fútbol, fútbol sala y fútbol de integración de personas con discapacidad intelectual, y se llevará a cabo en las instalaciones del campo de fútbol de Magaluf, y también en el campo de rugby y fútbol de Son Caliu y en los pabellones deportivos de Son Ferrer y de Galatzó.

El alcalde ha señalado la importancia de llevar a cabo eventos deportivos como este que llevan aparejados la integración y los valores deportivos, y que además suponen productos de calidad para el destino Calvià. Por su parte, Vicente del Bosque ha incidido en la participación de jóvenes con discapacidad intelectual, y lo que supone para ellos y ellas en su formación.

JORNADAS EN FITUR

Calvià está presente, un año más en Fitur, donde lleva a cabo diversas reuniones de trabajo. El mercado nacional en Calvià está recuperando espacio favoreciendo así la diversificación, a la vez que se va reduciendo la alta dependencia de importantes mercados internacionales, como el británico y el alemán. En 2022, el turismo español se incrementó un 36,26% respecto a 2019, pasando a ser el 10% del total de turistas que visitaron el municipio.

Mañana jueves, 19 de enero, a mediodía, habrá un encuentro con el director y patrocinadores del **Mallorca Live Festival**, que tiene lugar en Magaluf, y, posteriormente, con los responsables de E|motion Group, organizadores del **Torneo ATP de Tenis**, que se celebra en Santa Ponça.

La delegación de Calvià mantendrá además reuniones de trabajo, en las que se tratarán aspectos como los fondos europeos, innovación y tecnología y producto turístico.

Paralelamente, Alfonso Rodríguez Badal, presidirá esta tarde la reunión de la Comisión de Turismo de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), y ayer asistió a la reunión de la Junta directiva de la Alianza de Municipios Turísticos (AMT).

El jueves por la mañana, en calidad de presidente de la Comisión de Turismo de la FEMP, entregará, junto a la Secretaria de Estado de Turismo, Rosana Morillo, los Premios SICTED (Sistema Integral de Calidad Turística Española en Destinos).

Por la noche del jueves, el director general de Turismo, Xavier Pascuet, recogerá las 15 banderas Q de Calidad Turística ICTE, en el acto de entrega que tendrá lugar en el Palacio de la Cibeles (Ayuntamiento de Madrid). Previamente, en el recinto ferial, participará de la entrega de los AMT Smart Destinations Awards, en el marco del foro FiturTechy.